

La Maison saint François de Sales se situe en Bourgogne dans la ville de Paray-le-Monial où le Christ a révélé à sainte Marguerite-Marie l'amour de son Cœur. N'est-ce pas le lieu idéal pour se retirer et se mettre à l'école du Christ « doux et humble de cœur » et discerner sa vocation ? Cette année nous accueillons 11 hommes venant des diocèses des provinces de Lyon, Dijon, Clermont et d'ailleurs. Ils sont tous là pour répondre à une question : « Suis-je appelé à être prêtre ? »

Une équipe composée de 5 prêtres (dont 2 résidants à la maison) et d'un couple les accompagne. Et, pour les aider à avancer dans leur réflexion, nous leur proposons :

- un enseignement sur le Sacerdoce pour percevoir les enjeux liés à la vie du prêtre,
- un accompagnement spirituel hebdomadaire pour creuser en profondeur différents aspects de leur vie personnelle,
- des témoignages pour élargir leur regard sur les vocations,
- une retraite ignatienne en mai.

Cette année appelée propédeutique est aussi une année de fondation spirituelle. En effet, au fondement d'un discernement vocationnel, il y a d'abord une rencontre avec le Christ. C'est "toute l'année" qui prépare à la grande retraite ignatienne afin que les jeunes soient capables d'entendre un appel et d'y répondre généreusement.

C'est pourquoi, la vie à la maison saint François de Sales est axée au quotidien sur :

- la prière, moment clé pour nouer une amitié avec le Christ,
- la lectio (lecture continue de la Bible) pour saisir l'histoire de Dieu avec l'humanité et avec soi,
- l'office des heures et la messe pour introduire les jeunes à la prière de l'Église,
- une formation introductive en Écriture Sainte, catéchisme de l'Église catholique, liturgie et vie spirituelle.

Par ailleurs, la maison propose une vie fraternelle à la fois exigeante et joyeuse. Elle est répartie entre temps communautaire et temps en fraternité de 6 jeunes. Chaque fraternité vit en appartement et partage des repas, des échanges sur la Parole de Dieu, un week-end à l'extérieur... Elle n'est pas innée, mais à construire. Les jeunes y apprennent à se positionner, à exprimer leurs avis.

Enfin, dans le cadre de l'année, les jeunes se tournent vers l'extérieur. En allant visiter les personnes âgées et en servant, durant 4 semaines, les personnes handicapées ou les jeunes des cités, les propédeutes font aussi l'expérience de la fragilité et de la vulnérabilité d'autrui et des leurs.

Cette année est un véritable cadeau offert par l'Église aux hommes qui souhaitent discerner leur vocation. Pour plus d'informations, vous pouvez consulter notre site internet : maisonsaintfrancois-desales.fr

Nous confions à votre prière tous ceux qui sont venus ici et tout ceux qui viendront.

Père Julien Manevy
Responsable de la maison saint François de Sales